



Der Präsident SKCV Fabian Bucher (rote Kravatte), Vizepräsidentin Hildegard Berli-Kälin und Kassier Stefan Helbling (ganz rechts) freuen sich mit den Initianten der Idee, Markus Vogt, Bernhard Koch, Hubert Haag und dem gesamten Fahnenmarsch-OK. Foto: zvg

Das Singen auf die Fahne geschrieben

Ein freundschaftliches und stimmungsvolles Stelldichein vergangenen Dienstag im Gemeindesaal des Alten Schulhauses. Die Zentralfahne des Chorverbandes machte einen Halt in Einsiedeln.

HB. Der Schwyzer Kantonal-Chorverband (SKCV) in Vertretung des Präsidenten Fabian Bucher, der Vizepräsidentin Hildegard Berli-Kälin und des Kassiers Stefan Helbling, hiess die singenden Wanderer aus dem Thurgau aufs Herzlichste willkommen.

Langer Fahnenmarsch

Die Damen und Herren aus der Ostschweiz sind aktuell in aussergewöhnlicher Mission unterwegs. Initiant Markus Vogt, Hubert Haag und Bernhard Koch, OK-Mitglieder des letzten Schweizerischen Gesangsfestes im Jahr 2008, haben sich ein sportliches Ziel gesetzt. Zu Fuss bringt das damalige OK und eine grosse Begleitschar die Zentralfahne der Schweizerischen Chorvereinigung von Weinfelden nach Meiringen BE.

Am 12. Juni ist in Meiringen die Eröffnungsfeier, an der die Zentralfahne eine Hauptrolle spielen wird.

An zwei Wochenenden lassen es um die 20'000 Sängerinnen und Sänger im Berner Oberland singen und klingen und feiern so ihr liebstes Hobby. Seit vergangenem Samstag ist die 50-köpfige Wandergruppe unterwegs. Nach Fischingen TG, Wetzikon ZH und Rapperswil SG war nun mit Etappenziel vier Einsiedeln und somit der Schwyzer Verband an der Reihe.

Gesang als Gemeinsamkeit

Nach herzlichen Worten beidseits folgte ein musikalischer Teil. Ein gelungener Abend mit wechselnden Akteuren. So gaben der Männerchor Pfäffikon am Etzel und das 12er-Chörli, beide unter der Leitung von Fabian Bucher, einige Lieder zum Besten. Die Senioren-Band Freienbach bot wunderbare Blasmusik und unterstützte das gemeinsame Singen. Die Thurgauer ihrerseits überraschten mit eigenem kräftigen Gesang.

Der Gesang – der absolut übereinstimmende Nenner aller Anwesenden. Eine wunderbare Atmosphäre unter Menschen, die sich zum grössten Teil zum ersten Mal begegneten. Mitreissend, herzlich, heiter und vor allem verbindend darf dieser Anlass bezeichnet werden. Genau das, warum Chorsingen so beliebt ist und Körper, Seele und Geist gut tut.